

## サンシャイントリアル&トレッキング@山形白鷹町 20年以上も続くトライアルイベントへMOTULサポート

(6/17-18)

6月17日、18日と山形県白鷹町にて「第22回サンシャイントリアル&トレッキング」が行われました。「サンシャイントリアル」とは、白鷹町で1985年から続いているツーリングトライアルの草分け的イベントです。ツーリングトライアルと言うのはトライアルバイクを駆使して、ツーリングコースの中にある各セクションを減点なしでクリアしていき、合計の減点数の少なさで勝敗を決める競技です。選手の技術と精神力が試されるとともに、仲間と一緒に楽しめるイベントで、今回も関東各県はもちろん、関西や遠くは広島からも参加がありエントリーは300人にも上りました。



白鷹町は山形市から西南西に20km程の場所にあり、南北に最上川が流れ白鷹山や朝日連峰の山々にまわりを囲まれた自然豊かな場所で、さくらんぼや鮎、隠れそば屋などが有名な町です。その白鷹の大自然の中、選手達は森深く沢を登って行ったり、壁のような坂を登ったり、普段とても走れないような場所での様々なセクションを一日楽しんでいました。移動区間から見える景色はライダーの疲れを癒してくれる素晴らしいものでした。また、素晴らしい自然の中、環境を守りながらも楽しいイベントにしていこうという100人近いスタッフの動きに感銘を受けました。



MOTULはこのイベントの第1回目より協力させていただいており、20年以上に渡り、お付き合いをさせていただいております。第1回大会当時、MOTULの日本への輸入は始まったばかりで、サンシャイントリアルは日本で最もMOTULとのお付き合いが長いイベントのひとつといえます。MOTULはサンシャイントリアルへの、ユーザーに遊び場を提供しようという姿勢に共感し、サポートを始めさせていただきました。今後この素晴らしい自然の中に楽しい遊び場を提供し続けられるよう微力ながらお手伝いを続けて行こうと思っています。

